



## Regierungsratsbeschluss vom 12. September 2023

Schriftliche Anfrage Joël Thüring betreffend «Nach Nein zu den Flüchtlings-Containerdörfern: Öffnet der Regierungsrat endlich die Zivilschutzanlagen oder will er die Quartierbevölkerung weiter belasten?»

---

P235371

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat erachtet die Unterbringung von geflüchteten Personen in unterirdischen Zivilschutzanlagen als ungeeignet. Es fehlt an Tageslicht, die Platzverhältnisse sind sehr eng, es gibt zu wenig sanitäre Einrichtungen für einen längeren Aufenthalt und die Privatsphäre der betroffenen Personen kann kaum gewahrt werden. Die Unterbringung in Zivilschutzanlagen birgt daher ein grösseres Konfliktpotenzial für die Flüchtlinge und die Quartierbevölkerung als die Unterbringung in oberirdischen Wohnungen und Anlagen. Zivilschutzanlagen dürfen nur im Rahmen einer temporären Ausnahmegewilligung für die Unterbringung von Asylsuchenden genutzt werden. Aus diesem Grund sollen Zivilschutzanlagen nur im Notfall aktiviert werden.

